



1 学期終了 皆様の御支援・御協力に感謝！

本日、1学期終業式を行いました。登校日数71日間の1学期、大きな事故もなく終えることができたのも、子どもたちを温かく見守り、毎朝、元気に送り出していただいたからこそです。また、保護者の皆様の御協力に加え、地域の方々にも、様々な学習や活動で大変お世話になりました。

引き渡し訓練 7月5日(金)

7月5日(金)の引き渡し訓練では、御多用の中、全世帯の御協力のおかげで、円滑に実施することができました。

自然災害や気象状況(豪雨・暴風・風雪等)など、引き渡しという状況がいつ起こるか分かりません。この度、7月12日付けで、「熱中症特別警戒アラート発表時の対応について」のお知らせも配付いたしました。今後も、引き渡しという状況が起きた場合、今回の手順で行いますので、御協力をよろしくお願いいたします。



引き渡し訓練の前に、不審者対応の避難訓練を行いました。長門警察署の方から不審者に遭遇したときのきまり、「いか・の・お・す・し」のお話を聞きました。

夏季休業は子どもだけの時間が増えます。約束を守り、安全に過ごしてほしいと思います。

水泳指導の見守り 6月~7月

本年度も、無事に水泳指導を終えることができました。6月のプール開きから、保護者の方の見守りにより、安全に水泳の学習を進めていくことができました。ありがとうございました。

夏休みには、4日間のプール開放があります。安全に楽しく水泳を楽しんでほしいと思います。暑い中での見守り、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生の水泳学習
最終日は晴れ！水にすっかり慣れて、とても楽しそうでした。



深川寺子屋

手芸クラブ



~地域の方にも温かく支えていただき、学んでいます~

42日間の夏休みが健康で充実した日々になりますように、そして、家族の方や地域の方と楽しい思い出ができますように願っています。長い夏休みに入りますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。
1学期間、御支援・御協力いただき、ありがとうございました。



8月・9月の行事予定

※これらの行事は変更になることがあります。

日	曜	8月行事等	日	曜	9月行事等
2	金	学期末個人懇談②（午前・午後）	2	月	始業式（1校時）給食開始 午後カット 13:30 下校
23	金	長門市学教教育研究大会への出席のため、 <u>午後を閉庁</u> とさせていただきます。	3	火	身体測定6年
			4	水	身体測定5年 集団下校（送り）
24	土	全校登校日（8:15までに集団登校） 深川小クリーン大作戦（8:50～10:20）	5	木	身体測定4年 委員会活動 深川寺子屋（3・4年）
26	月	24日の振替週休日	6	金	身体測定3年 1・2年朝摘みいちご 俵山・深川みずぎ学園合同学校運営協議会
<p style="text-align: center;">学校閉庁日について</p> <p>8月12日（月）～15日（木）の終日、23日（金）の午後は、学校閉庁日としています。 その際、緊急を要する連絡は、 【平日】市教委学校教育課 23-1258 【夜間・休日】長門市役所 22-2111 までお願いします。</p> <div style="text-align: center;"> </div>			8	日	赤崎まつり
			9	月	身体測定2年
			10	火	身体測定1年 地域の方と外そうじ
			12	木	宿泊学習1日目（5年） 深川寺子屋（6年）
			13	金	宿泊学習2日目（5年） 3・4年朝摘みいちご
			19	木	クラブ活動 深川寺子屋（3年）
			20	金	5・6年朝摘みいちご
			24	火	陸上記録会3校合同練習（5・6年）
			25	水	参観日（2校時） 情報モラル研修会（3・4校時）5・6年
			26	木	就学時健康診断（13:30～）
			28	土	長門夢・みらいフェスタ（ルネッサ） 長門市中央公民館まつり（～29日）

1学期を振り返って ～楽しく、安心・安全な学校づくりに向けて～

1学期の活動や取組の様子を振り返ってみますと、子どもたちは一つひとつの行事を立派に成し遂げるとともに、行事後の言動からも大きな成長を感じさせてくれています。特にスポーツフェスティバルでは、応援合戦のやり方を下級生に丁寧に教える頼もしい高学年の姿や、それを一生懸命に覚え上級生についていこうと頑張る低学年の姿に感心しました。また、地域の方からも、「よく挨拶してくれますよ」「元気な姿にこちらも元気をもらっています」等、お褒めの言葉をいただくことが多くなりました。2学期以降のさらなる成長が楽しみでなりません。

一方、学校生活の中で、子ども同士のトラブルも少なからず発生しており、いじめ事案として対応したケースもありました。学校といたしましては、迅速かつ誠意ある対応を心がけてきましたが、「未然防止」、「早期解決」に向けた対応に不十分さもあり、申し訳なく感じております。

今後は、教育活動のさらなる充実に加え、今一度、子どもたちのつぶやきや保護者の声に寄り添うとともに、いじめ等子ども同士のトラブルの「未然防止」・「早期解決」に向けて、素早い情報共有と組織的対応の実現に努め、子どもたちの「学校は楽しい」による「安心・安全な学校」づくりに全力で努めてまいります。

お子様の様子で気になることがございましたら、お早めに御遠慮なく学校に御相談いただければと思います。

引き続き、本校教育の推進に向け、保護者の皆様の御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。（文責：校長）